



CUENCA: Carneras se consagran campeonas del torneo Vive Fútbol

Fecha de impresión: 29/04/2024



El equipo femenino de fútbol Carneras de la Universidad Politécnica Salesiana sede Cuenca alcanzó el título de Campeón de la Copa Azuay Vive Fútbol II edición, tras vencer a Ñusta por 2-0.

El partido jugado en la cancha del Cuartel Dávalos resultó emocionante y favorable al equipo salesiano por el gran rendimiento futbolístico individual y colectivo demostrado a lo largo del cotejo final. La mejor planificación del nuevo campeón dio sus frutos cuando su delantera Sofía Sánchez anotó las dos conquistas que aseguraron una victoria cómoda y consecuentemente el campeonato del presente año.

"Demostramos ser las mejores y por eso nos llevamos el título, esto es producto del trabajo en equipo que empleamos en la cancha", afirmó la goleadora de este cotejo, Sofía Sánchez, quién además practica rugby en el equipo de las Carneras.

La participación en este campeonato estuvo dentro del cronograma de trabajo que viene cumpliendo el conjunto salesiano con mira a su participación en el Campeonato Nacional de Fútbol de la serie B que empieza el mes de agosto del presente año.

El próximo fin de semana jugarán un partido amistoso ante la Academia de Pichincha dirigida por Mabel Velarde ex jugadora de la Selección Nacional de Fútbol femenino. Este choque incluso servirá para que las jugadoras azuayas puedan exhibir sus condiciones con miras a formar parte de la selección ecuatoriana, que participará en la Copa América 2014 a realizarse en nuestro país.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)